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CONSEIL DE LIGUE 

COMPTE-RENDU DU SAMEDI 18 DECEMBRE 2021 A VILLENEUVE D’ASCQ 

 

Présidence : M. Cédric BETTREMIEUX 
 

Présents : Mme Evelyne BAUDUIN – Mme Pauline BLONDEAU – Mme Nathalie COCKENPOT – MM. 

Belkacem ABDELHAK – Chakib BACHIRI – Jean-Marie BECRET – Pierre BIENVENU – Claude COQUEMA – 

Gilles COUSIN – Patrice CUVILLIER – Daniel DUFOUR – Mohamed GACEM – Dominique HARY – Régis PATTE 

Onofrio PAVONE – Gérard PIQUE – Pascal POIDEVIN –– Daniel SION – Pascal TRANQUILLE 

 

Excusés : MM. Philippe BOMBART – Jean-Luc BOURLAND - Stefan ISLIC - Franck PORET 

 

Assistent :  

Mme Anne-Sophie LAURENT – Assistante de Direction  

Mme Odile WILLAY – Directrice Technique Régionale 

 

 

 

1. Approbation du compte-rendu de la réunion du Conseil de Ligue du 21 Octobre 2021 

 

Le projet de compte-rendu envoyé aux membres est adopté à l’unanimité et devient procès-verbal. 

 

2. Informations du Président  

 

- Décès de M. Jean Pierre JAKIMEC – Délégué de la LFHF 

- Décès de M. Bernard BLONDEAU – Président de la CRSOE, Président de la CR PEF, Membre de la CR 

Appel Disciplinaire et Membre du District Escaut, 

- Décès de la belle-mère de M. Pascal POIDEVIN – Président du District Aisne de Football, 

- Décès du père de Franck VANBOCKSTAEL – Comptable au Service Financier du Siège de VDA, 

- Décès de la mère de Pierre SOBCZAK – Responsable du Service Compétitions du Siège de VDA, 
- Remerciements reçus de Mme Dominique VERHOEVE à la suite du décès de son époux Francis 

VERHOEVE. 

 

Cédric BETTREMIEUX présente au nom du Conseil ses sincères condoléances et le soutien envers les 

familles. 



   

 

   

 

Le Président de la Ligue adresse tout son soutien et ses vœux de prompt rétablissement aux personnes 

touchées par la maladie et note une pensée particulière pour Bruno PLUMECOCQ. Le Conseil souligne ces 

évènements par une minute de silence. 

 

Cédric BETTREMIEUX accueille chaleureusement les nouveaux membres élus lors de la dernière 

Assemblée Générale de la Ligue ayant intégré le Conseil de Ligue : 

- Belkacem ABDELHAK – élu au poste de représentant des éducateurs, 

- Chakib BACHIRI – élu au poste laissé vacant par Madame Pauline BLONDEAU. 

 

Le Président évoque la situation du joueur blessé du club de BEAUVAIS OISE évacué en hélicoptère au 

CHR de Lille. Après renseignements pris auprès du Président du club, le joueur avait été transféré à Berck. 

Ce dernier est toujours hospitalisé et fait face à une situation médicale compliquée qui nécessitera un 

travail de rééducation. 

Pascal TRANQUILLE, Président du District de la Somme, propose qu’en fonction de l’état de santé du 

joueur, ce dernier puisse être invité à la Finale de la Coupe de France. Le Conseil valide cette proposition. 

 

Cédric BETTREMIEUX revient sur les beaux parcours effectués par nos clubs amateurs en Coupe de France 

et informe qu’un courrier d’encouragements est envoyé à chaque tour de Coupe de France et informe le 

Conseil des remerciements réceptionnés en retour. 

 

Attribution places du LOSC pour la saison 21/22 et places de la Coupe de France : 

Un quota de places est mis à disposition de la Ligue. Le Président souhaite que les besoins des Districts 

soient relayés auprès d’Anne-Sophie LAURENT afin d’établir la répartition dès la réception du mail 

d’information. 

 

Assemblée Générale du 06/11/2021 à Douai : 

Le Président de la Ligue revient sur le déroulement de l’Assemblée Générale du 06 Novembre dernier au 

Gayant Expo de Douai et son contenu principalement financier dont l’importance devait être portée à la 

connaissance des clubs.   

Cédric BETTREMIEUX met en avant le travail financier réalisé par le Trésorier et son adjoint avec 

l’ensemble du Comité de Gestion ainsi que les points présentés au plan de relance qui constituent des 

axes importants. 

 

Journée Internationale des Droits de l’Enfant : 

Cédric BETTREMIEUX évoque le mail du FC BONDUES et les actions solidaires menées par le club le 

20 Novembre dernier ainsi que le mail de remerciements de M. Marc HERBAUX – Président, envers la 

Ligue pour s’être associée au soutien de cette action. 

Le Président informe le Conseil qu’un communiqué a été travaillé en collaboration avec la FFF et les 

experts du Comité Ethique et Sport pour diffusion sur le site Internet de l’ensemble des Ligues et Districts. 

Le Président de la Ligue indique que la Ligue travaillera sur une implication maximale la saison prochaine 

en s’axant sur une amélioration de la communication et une anticipation des actions à venir. 
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Travaux de mise en sécurité LFHF : 

Cédric BETTREMIEUX informe le Conseil que des travaux doivent être effectués au sein du siège de 

Villeneuve d’Ascq afin de mettre en conformité les locaux avec la réglementation incendie notamment, 

après le passage de la commission de sécurité demandé par le Bureau, cette dernière n’étant pas venue 

depuis de nombreuses années.  

Ainsi, l’entreprise Alain DELECROIX est intervenue pour l’établissement d’un devis le 10/12 concernant la 

pose des portes coupe-feu au 1er et 2ème étage et remise de la porte en sous-sol ainsi que l’entreprise 

AEDIFIS Contrôle Technique le 17/12 pour les vérifications électricité (le contrôle pour l’ascenseur étant 

reporté à une date ultérieure). 

L’entreprise Xavier GUIDEZ Electricité est intervenue le 30/11/21 pour faire le point sur les BAES 

défectueux et les points lumineux ne fonctionnant pas sur le parking à réparer. 

 

Par ailleurs, un état des contrats de maintenances des différents sites pour lesquels la Ligue est engagée 

est réalisé par Pauline BLONDEAU et Anne-Sophie LAURENT et un rappel est également fait concernant 

la centralisation des achats afin de mutualiser et rationaliser les dépenses afférentes.  

 

Assurances de bâtiments LFHF : 

Cédric BETTREMIEUX informe le Conseil que les contrats relatifs aux assurances du Siège de VDA et du 

Centre Fernand Duchaussoy ont été dénoncés. De nouvelles offres ont été réceptionnées afin que les 

locaux puissent être assurés dès le 1er janvier 2022. 

Une étude des contrats est en cours afin de nous positionner. 

 

RDV Florence BARISEAU – Conseil Régional : 

Cédric BETTREMIEUX et Jean-Marie BECRET ont rencontré Florence BARISEAU - Vice-Présidente chargée 

de la Jeunesse et des Sports du Conseil Régional et ont évoqué les actions LFHF réalisées et à venir sur 

l’ensemble du territoire. Une étude d’un travail collaboratif est en cours. 

 

Pass Sport : 

Gérard PIQUE intervient sur les difficultés rencontrées par les clubs concernant le PASS SPORT, 

notamment en raison du retard de traitement et des versements auprès des clubs. Bon nombre de clubs 

ont effectué une avance de trésorerie et se retrouvent pour certains en difficultés.  

A ce jour, la saisie des pass sport est suspendue jusqu’au 3 janvier.  

Les membres du Conseil de Ligue indiquent les différentes problématiques rencontrées par les clubs. 

Nathalie COCKENPOT revient sur la lourdeur du dispositif et contraintes de saisie pour les clubs.  

Onofrio PAVONE s’interroge sur l’effet du Pass sport sur le nombre de licenciés. 

 Pauline BLONDEAU précise qu’une étude pourrait être effectuée par rapport au nombre de nouveaux 

licenciés afin de mesurer l’impact. Cependant, ni la Ligue, ni la FFF ne dispose des informations pass sport. 

Cédric BETTREMIEUX fera remonter l’information auprès du BELFA et précisera que le résultat obtenu 

n’est pas à la hauteur des attentes des instances. 

 

Association Les Papillons : 

Jean-Marie BECRET - Président Délégué, Laurence DEMAILLY - CTR DAP et Anne-Sophie LAURENT - 

Assistante de Direction ont reçu en RDV Mme SION, Référente de l’Association des Papillons 59 afin 

d’étudier le projet de défense des droits de l’enfant via la libération de la parole proposé par le biais de 

boîtes aux lettres. Le Conseil va étudier cette proposition, ses faisabilités, les actions déjà en cours dans 

certains Districts et à la FFF (ligne téléphonique d’urgence). 



   

 

   

 

La Ligue se heurtera à des difficultés de mise en place des boîtes aux lettres au sein des clubs et mesurera 

le recul avant de se positionner. 

 

2. Informations de la Secrétaire Générale  

 

Week-end des Bénévoles du 06 Novembre 2021 : 

Cédric BETTREMIEUX et Pauline BLONDEAU évoquent l’action qui s’est déroulée à Clairefontaine et 

remercient les Districts pour leur implication et leurs dirigeants respectifs pour leur investissement. 

Le week-end s’est déroulé dans de très bonnes conditions et les participants ravis du séjour organisé par 

la LFA. 

Claude COQUEMA et Pascal POIDEVIN soulignent les difficultés de trouver des bénévoles en tenant 

compte des critères de sélection et souhaitent un retour auprès de la LFA afin que les profils puissent être 

élargis pour la saison prochaine. 

 

Date de clôture # Retour au Foot : 

Pauline BLONDEAU évoque l’opération réalisée le 11 septembre 2021 sur l’ensemble du territoire et la 

participation active des clubs. 200 clubs ont répondu à l’appel à projets et se sont vu attribuer des 

dotations (tee-shirts, goûters et goodies) et ont participé aux challenges mis en place sur la journée.  

25 clubs évoluant à différents niveaux ont participé au défi d’après manifestation et ont restitué un 

support de leur action. Ils se verront récompensés lors d’une cérémonie de remise officielle qui doit se 

dérouler le samedi 29 janvier 2022 au Siège de Villeneuve d’Ascq en présence des partenaires de l’action 

(sous réserve du contexte sanitaire).  

La manifestation sera confirmée ultérieurement en fonction de l’évolution des conditions sanitaires. 

 

Réunion des Présidents de Commissions Régionales Janvier 2022 : 

Le Président de la Ligue et la Secrétaire Générale indiquent qu’une réunion de travail pourrait être mise 

en place courant Janvier si les conditions sanitaires le permettent afin de faire un point à 6 mois de 

fonctionnement. A défaut, le travail sera réalisé en visioconférence. 

 

Récompenses Animation eSport : 

Le Président de la Ligue indique aux membres du Conseil que la LauraFoot s’est déplacée le 12/12 pour 

assister à la rencontre LILLE/LYON dans le cadre des récompenses attribuées à l’issue du Tournoi FIFA 21 

LFHFxLauraFoot 2020/2021 organisé en partenariat. 

Des maillots ont également été floqués à l’effigie des 3 premiers gagnants des deux Ligues. 

En Février 2022, lors du match retour, le vainqueur de chaque Ligue se rendra au Groupama Stadium pour 

assister à la rencontre LYON/LILLE. L’organisation sera effectuée par le Service Communication 

Evènementiel de la Ligue. 

 

Dossier Médaillés : 

Pauline BLONDEAU expose au Conseil le souhait de mise en place un groupe de travail associant un 

membre de chaque District pour faire le point et le suivi des demandes de médailles au bénéfice des 

bénévoles de clubs. La valorisation du bénévolat est l’un des axes forts du projet porté par le Conseil du 

Ligue et la reconnaissance de l’implication des bénévoles est primordiale.  
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Les Présidents de District souhaitent une harmonie Ligue/Districts afin de gratifier les travail et 

l’implication réalisés par les bénévoles. 

 

Séminaire des Présidents de District : 

Un séminaire de travail a été organisé le 04/12/2021 dernier avec l’ensemble des Présidents de District 

où différents points portant sur les finances, les ressources humaines, l’aspect sportif, l’arbitrage et 

l’organisation générale de la LFHF ont été évoqués. L’après-midi de travail s’est clôturée par le match 

LOSC / TROYES. 

 

3. Informations FFF : 

Assemblée Fédérale du 11 Décembre 2021 à Paris : 

Cédric BETTREMIEUX revient sur les modifications apportées aux règlements notamment concernant 

l’arbitrage. 

Il a été noté également quelques changements à la FFF : 

- Philippe DIALLO, élu Vice-Président en remplacement de Brigitte HENRIQUES élue à la tête du CNOSF, 

- Aline RIERA, élue Trésorière Générale de la FFF. 

 

Questionnaires FFF :  

Plusieurs questionnaires ont été envoyés par la LFA aux Districts, clubs et aux licenciés de clubs par la FFF 

sur différentes thématiques (futsal, emploi, féminisation, etc.). 

Cédric BETTREMIEUX indique l’importance qu’une réponse soit apportée par les Présidents de District et 

de relayer ces questionnaires afin de permettre un retour important des clubs et licenciés. 

 

Tournoi International de Futsal U21 : 

Cédric BETTREMIEUX évoque la mise en place par le District Escaut de l’Escaut Winter Cup à Denain du 16 

au 19/12/2021 et souligne la qualité de l’organisation de cet évènement. 

Ce Tournoi Amical Futsal a réuni 4 équipes U21 Internationales sur deux jours consécutifs : la République 

Tchèque, la Slovénie, la Slovaquie et l’Equipe de France. 

Le retour de la Commission Fédérale étant positif sur cet évènement, ce tournoi pourrait être renouvelé 

sur le territoire de la Ligue chaque saison auprès de la FFF et permettrait une mise en valeur de la 

discipline. 

 

Pôle Espoirs Masculins : 

La délégation de la DTN composée de M. José ALCOCER – Entraîneur National et de M. Franck 

CHAUSSIDIERE, Référent Administratif, nous informe de leur visite annuelle au Pôle Espoirs Masculins de 

Liévin le 13/01/2022. 

 

Convention Arbitrage UEFA : 

Le Directeur Technique Adjoint de l’Arbitrage, Alain SARS, informe notre Ligue qu’à la suite d’une réunion 

du panel de la Convention d’Arbitrage de l’UEFA du 23/11/2021, il a été décidé qu’une étude précise sera 

réalisée concernant les effectifs d’arbitres dans chaque pays. 

Nos Commissions d’Arbitrage vont être sollicitées afin qu’une synthèse de l’ensemble des territoires soit 

établie pour le début de l’année 2022. 

 

 



   

 

   

 

Equipe de France de Football Espoirs : 

La FFF organisera la rencontre de l’Equipe de France Espoirs FRANCE / ILES FEROE, qualificatif à l’UEFA 

Euro U21 2023 le 24/03/2022 au Stade de l’Epopée à Calais. 

La Direction des Relations Institutionnelles et Internationales et des Compétitions Internationales nous 

informe que le lancement officiel de la rencontre a été annoncée par communiqué le 17/12/2021 sur le 

site de la FFF.  

 

ANS 2021 : 

Pauline BLONDEAU précise au Conseil que la LFA a communiqué aux Ligues la liste des différents clubs 

devant justifier d’ici le 31 décembre 2021 les actions ANS 2021 ayant fait l’objet d’un report. Il est convenu 

avec les Présidents du District que la Ligue se chargera d’informer directement les clubs. Les Districts 

recevront la liste des clubs de leur territoire concerné.  

 

Cédric BETTREMIEUX soulève le retard sur la justification des actions ANS de la Ligue reportées au 

31/12/2021 et qui sera réalisée la semaine prochaine par le Service Financier de la Ligue. Une stratégie 

sera mise en place la saison prochaine avec une définition des opérations à réaliser, d’où l’importance 

que les projets soient validés par l’instance avant la réception de la subvention. 

 

CR Médicale : 

Le Conseil acte la mise en place d’une action PSC1 réalisée en collaboration avec le Dr Patrice CUVILLIER 

– Président de la CR Médicale et sa commission durant le 1er trimestre 2022 au bénéfice des salariés de 

la Ligue, des Districts, des Présidents de CR et des Dirigeants de clubs.  

 

4.  Futsal 

 

Un point sur le projet futsal est effectué. Le Président rappelle que le projet futsal présenté aux clubs en 

début de saison et disponible sur le site de la Ligue depuis septembre marque la création de challenges 

jeunes et féminins.  

 

Le Conseil approuve à l’unanimité la mise en place dès janvier 2022 de ces différents challenges validés 

par la Commission Futsal (catégories U16F, U15F et U14F) et transmis par son Président Farid IRBAH. Le 

but des challenges est de permettre de lancer le développement du Futsal sur l’ensemble du territoire et 

qu’il faut laisser de la souplesse dans les règlements de ces challenges. 

 

La Commission de Révision des textes évoque dans son dernier PV des points de règlement de 

compétitions alors que nous sommes sur des challenges. Une précision a été apporté sur le manque des 

PV de la commission Futsal des différentes réunions depuis le début de saison, la situation sera régularisée 

en début d’année. 

 

Quant à la gestion de la partie régionale de la coupe nationale Futsal, cette dernière devra être validée 

en Conseil de Ligue sur proposition de la Commission Régionale Futsal (disparités concernant les matches 

herbe et en Futsal à étudier). 
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5.  Compétitions 

 

Matches à reprogrammer : 

Gilles COUSIN communique au Conseil les informations suivantes : 

- Matches Seniors R1 – R2 – R3 du 05/12/2021 reprogrammés le 16/01/2022, 

- Matches isolés R1- R2 – R3 des 11 et 12/12/2021 reprogrammés le 09/01/2022. 

 

Commission Régionale de Sécurité : 

Daniel SION informe les Membres qu’il est primordial d’adapter les protocoles nationaux au niveau 

régional et qu’un travail entre les Présidents de Ligue, des Districts et un accompagnement sur les 

rencontres sensibles sera nécessaire. 

Une Commission Régionale de Sécurité sera mise en place à cet effet. 

 

Remise générale / report des compétitions : 

Pascal TRANQUILLE évoque l’importance de communiquer aux clubs la différence entre remise générale 

et report des compétitions et des incidences (notamment concernant la possibilité d’effectuer ou non des 

matchs amicaux). Pauline BLONDEAU précise que cette question a également été abordée lors du dernier 

comité de direction du District des Flandres. 

 

Un texte commun sera proposé et diffusé à l’ensemble des Districts de façon à faciliter l’appréhension 

par les clubs des possibilités ou non en fonction des décisions prises par les instances. 

 

Par ailleurs, le Président rappelle que les instances n’ont pas compétence pour être plus contraignant que 

la réglementation concernant les manifestations internes et tournois gérés qui sont du ressort des 

clubs. L’homologation des tournois a vocation à garantir la conformité du tournoi avec les conditions de 

pratique mais n’intervient pas au niveau du protocole sanitaire. Seules les autorités préfectorales ou 

municipalités ont la possibilité de prendre des mesures plus restrictives en fonction de la situation 

sanitaire de chaque territoire.  

 

6.  Point financier  

 

Cédric BETTREMIEUX explique que le projet suit son cours et que deux réunions ont eu lieu au sujet de la 

vente du bâtiment Rue Lardière d’Amiens avec la Préfète et les organismes concernés. 

Fin janvier, un nouveau RDV avec la SIGLA qui pourrait aboutir à la rédaction d’un avenant du permis de 

construire, sera fixé. Le Président de la Ligue précise avoir rencontré les Instances Fédérales qui se portent 

caution concernant la souscription du prêt d’un 1 300 000€. 

Une décision sera à prendre en avril sur le PGE.  

 

Gérard PIQUE – Trésorier Général réalise une présentation relative à l’activité du Pôle Espoirs de 

Liévin arrêtée au 30/06/2021. 

Quelques informations restent à affiner et à comparer avec l’audit financier interne présenté lors de 

l’Assemblée Générale de la Ligue du 06/11/2021 à Douai. 

 

Onofrio PAVONE propose aux 6 Présidents que chaque District prenne en charge les frais de ses propres 

membres de commissions. Le Président remercie Onofrio pour sa proposition mais indique que cela 



   

 

   

 

poserait un problème d’équité au vu de la répartition géographique et qu’une règle d’équité avait été 

instaurée entre les 7 Districts en fonction du nombre de licenciés. 

 

Gilles COUSIN évoque l’organisation de la Finale Régionale Pitch et son engagement financier. Se pose la 

question de la durée de l’action sur 2 jours ou une journée par catégorie (filles/garçons) ainsi que 

l’hébergement. 

Gérard PIQUE se charge d’établir un état financier sur la dernière action réalisée avec l’aide fédérale 

obtenue qui sera présenté lors du Conseil de Janvier 2022. 

7.  Commissions Régionales 

 

Les Membres du Conseil de Ligue approuvent à l’unanimité les modifications suivantes :  

 

- Nomination du Membre prenant le relais de Bernard BLONDEAU Président la CRSOE : à définir 
- Robert MINEO est nommé Président de la CR PEF et prendra le relais de Bernard BLONDEAU (District 

des Flandres) 

- Nomination du Membre prenant le relais de Bernard BLONDEAU Membre de la CR Appel Disciplinaire 

(Escaut) : à définir avec le District Escaut 

- Intégration de William BROWNFOOT en CR FAFA Equipement / Transport et René MACQUET en CR FAFA 

Emploi (et non en Equipement / Transport) 

- Démission de M. Bernard QUIVRIN de la CR des Délégués  

- Le Conseil acte le remplacement de M. André Charlet dans la commission du Statut des Educateurs au 

titre de représentant du Conseil de Ligue pour faire suite à sa démission du Conseil de Ligue. Il sera 

remplacé par M. Belkacem ABDELHAK, élu au Conseil de Ligue en tant que Représentant des Educateurs. 

 

Cédric BETTREMIEUX indique qu’une communication sera réalisée à l’attention des Présidents de 

Commissions Régionales afin de privilégier l’organisation des réunions à venir en visioconférence jusque 

fin Janvier 2022 minimum, à l’exception des Commissions devant auditionner les clubs (CR de Discipline 

et CR Appel). 

 

8.  Vie des clubs : 

 
- Affiliations :  

⬧ 564228 : RACING FOOTBALL CLUB ROUBAIX (District des Flandres) 

 

- Inactivité totale :  

⬧ 853930 : JTB TEAM FOREST SUR MARQUE (District des Flandres) 

 

- Cessation d’activité :  

⬧ 882422 : ET. S. DE BAZUEL (District Escaut) 

 

- Délégué Ligue : 

Le Conseil, après concertation, nomme au poste de Délégué de Ligue : 

- Eric THIEBAUT (District Côte d’Opale), 

- Didier DELATTRE (District Aisne), 
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- Alain LENGLET (District Oise), 

- Joël WIMEZ (District Côte d’Opale), 

- Bernard TERNUNCK (District des Flandres), 

- Eric GOOSSENS (District Artois). 

 

La FFF informe les Ligue de son souhait d’intégrer plus de femmes au poste de délégué et un appel à 

candidatures sera réalisé. 

 

- Membres Individuels : 

Le Conseil, après avis du district concerné, accorde les licences de « Membre Individuel » à :  

- Valérie ROUSSOU (District des Flandres), 

- Jean Christophe FAVEREAUX (District de la Somme), 

- Florian BAGUE (District Côte d’Opale). 

 

- Jeunes Arbitres de Ligue : 

Le Conseil, sur proposition de la CRA, nomme les JAL suivants : 

- Julien BROUSSE, Lucas COQUISART, Thomas DUTOIT, Thomas LAFITTE, Edgar GUIBBERT, Luka MERLEN, 

NEFT Corentin et Corentin WITZ 

 

Le Conseil nomme au titre des SSFA : 

- Kelian BOURG, Morgann DELHAYE, Arthur FEKKAR, Adan MARIANNE, Valentin PARIS, Nicolas PHILIPPE et 

Romain TORIS 

  

La demande d’honorariat de Fabien COUNE pour le District Somme est actée par le Conseil de Ligue. 

 

9.  Divers : 

 

Dates de prochaines Assemblées Générales de Ligue et de Districts : 

 

LFHF 04/06/2022 Lieu à définir 

AISNE  Lieu à définir 

ARTOIS 11/06/2022 Lens 

COTE D’OPALE  Lieu à définir 

ESCAUT 25/06/2022 Lieu à définir 

FLANDRES 25 ou 26/06/2022 Lieu à définir 

OISE  Lieu à définir 

SOMME  Lieu à définir 

 

Point éclairage : 

Onofrio PAVONE évoque le Foot Animation en District du week-end et la problématique soulevée en 

période hivernale. Les Règlements mentionnent la possibilité de jouer en nocturne avec éclairage 

homologué, or la plupart des équipements ne le sont pas. 

 

Cédric BETTREMIEUX indique qu’un travail avec Michel RAVIART – Président de la CTRIS sera effectué très 

rapidement pour définir les règles de compétitions communes pour l’ensemble des Districts. 



   

 

   

 

Le but étant l’obtention d’une dérogation pour une durée déterminée, le temps d’obtenir une mise en 

conformité des installations. 

Les statistiques des terrains homologués et non homologués orienteront les démarches à entreprendre. 

Est soulevé également le problème des blessures sur les terrains non homologués et l’harmonie financière 

qui seront des points à prendre en considération. 

 

Séminaire Foot en Milieu Scolaire en début d’année 2022 – 4/5/6 Janvier 2022 : 

Le représentant désigné pour représenter la LFHF sera Onofrio PAVONE. 

 

Arbitrage :  

 

Claude COQUEMA souhaiterait qu’un point soit effectuer sur la politique de recrutement et fidélisation 

des arbitres et qu’une réunion entre les Présidents de Districts et la CRA soit mise en place qui définira : 

- La politique de recrutement menée, 

- Le Rôle des Conseillers Techniques en arbitrage, 

- L’amélioration de la collaboration Districts/CRA, 

- La perte conséquente d’arbitres, 

- La révision de la R1 en herbe ou Futsal et les aspects financiers et environnementaux dans le but de 

diminuer les coûts, 

- La limitation des distances et des frais des clubs en remplaçant l’un des deux arbitres par un arbitre de 

District. 

 

Cette politique sera évoquée dans un premier temps entre le Président de la Ligue et Jean-Luc BOURLAND 

pour aboutir sur un projet cohérent qui sera proposé au Conseil de Janvier 2022. 

 

Mutations :  

 

Pascal TRANQUILLE souhaite également que le sujet des droits de mutation, sa tarification et la mise en 

place d’une harmonie au sein des Districts soit également évoqué.  

 

Ces points seront abordés lors du prochain conseil de Ligue.  

 

Fin de séance : 13H50 

 

 

 

Pauline BLONDEAU  

Secrétaire  

Cédric BETTREMIEUX  

Président  

 


